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２ ６ 番 プリティ　宮城　ちえ
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日程第１　一般質問について 　

　２５番　屋　良　千 枝 美

　　　１．戦後８０年における平和教育の重要性について

　　　　（１）平和祈念事業の目的と取組状況について伺う

　　　　（２）平和大使育成事業の目的と平和学習の状況を伺う

　　　　（３）学校現場における平和学習の必要性と教職員への平和研修の在り

　　　　　　　方について伺う

　　　　（４）西田昌司参議院議員がひめゆりの塔の展示内容における「歴史の

　　　　　　　書き換え」と発言した件に対する見解を伺う

　　　２．子どもたちの安心・安全確保における保育行政について

　　　　（１）保育士配置の新基準と本市の現状について伺う

　　　　（２）保育現場における保育士の確保及び定着促進について伺う

　　　　（３）保育園給食の食材費の実費徴収について伺う

　　　　（４）地方交付税措置の保育対策等促進事業補助金について伺う

　　　３．市指定史跡「野嵩スディバナビラ石畳道」の復元に向けた修復作業や

　　　　　実施計画などの進捗状況について

　　２番　棚　原　　明

　　　１．西海岸地域のにぎわい創出に向けた戦略的な駐車場整備の必要性につ

　　　　　いて

　　　２．高齢者の地域活動を支える老人クラブの在り方と市の支援体制の見直

　　　　　しについて

　　　３．身寄りのない高齢者への居住支援の強化について

　　　　　　　（第   ８　 号）令和７年６月２６日（木）　　〃　　　　　〃

第４６５回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第   ３   号）令和７年６月１８日（水）午前１０時　　 開議

　　　　　　　（第   ５   号）令和７年６月２０日（金）　　〃          〃
　　　　　　　（第   ６　 号）令和７年６月２４日（火）　　〃　　　　  〃
　　　　　　　（第   ７　 号）令和７年６月２５日（水）　　〃　　　　　〃 

　　　　　　　（第   ４   号）令和７年６月１９日（木）　　〃　　　 　 〃
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　１３番　我 如 古　盛　英

　　　１．基地行政について

　　　　（１）普天間飛行場の１日も早い閉鎖返還と返還期日の確定について伺

　　　　　　　う

　　　　（２）普天間飛行場の危険性の除去と所属機の段階的移駐について伺う

　　　　（３）普天間飛行場の固定化を許さず、即時閉鎖返還と県民・市民が求

　　　　　　　める新基地建設断念について伺う

　　　２．都市農業の取組と今後の展望について

　　　３．児童センターの設置及び維持管理等について

　　　４．人材育成交流センターめぶき及び男女共同参画支援センターふくふく

　　　　　前道路の市道認定と整備について

　１５番　石　川　　慶

　　　１．ＤＸ推進計画について

　　　２．新庁舎建設事業について

　　　３．施政方針について

　　　　（１）国との協議体の設置について伺う

　　　４．市道における雑草対策について

　　　５．公用車による事故防止及び安全対策について
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　１２番　宮　城　　優

　　　１．基地行政について

　　　　（１）普天間基地から派生する騒音問題への対応について伺う

　　　　（２）普天間基地所属機からの落下事故について伺う

　　　　（３）米軍人・軍属による犯罪等への防止策について伺う

　　　　（４）重要土地等調査法について伺う

　　　　（５）ＰＦＡＳ汚染特定のための普天間基地立入調査について伺う

　　　２．西田昌司参議院議員による発言について

　　　　（１）市の見解を伺う

　　　　（２）発言に対し教育現場はどう受け止めたか伺う

　　　３．パイプラインの安全対策について

　　　　（１）見通しの悪い横断歩道の安全対策について伺う

　　　　（２）通学路のグリーンベルト設置の進捗状況について伺う

　　　４．単身高齢者世帯の生活保護受給者への支援について

　１６番　山　城　康　弘

　　　１．点字ごみ袋導入及び障害者就労支援事業所への支援策について

　　　２．宜野湾市西海岸地域開発事業について

　　　３．旧愛誠園跡地利用の進捗について

　　　４．宜野湾市女性連合会の現状と今後の課題について

　　　５．移動支援事業について
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　１１番　上　里　広　幸

　　　１．平和行政・平和教育の推進について

　　　２．基地被害１１０番の運用について

　　　３．学校給食の在り方について

　　　４．市道の交通安全施設の設置、管理について

　　　５．市道宜野湾１１号の道路標示について

　　　６．新庁舎建設に向けた取組について

　　　　（１）計画の内容と今後の方針について伺う

　　　　（２）旧交通裁判所跡地の取得及び活用について伺う

　１７番　又　吉　　亮

　　　１．国有提供施設等所在市町村助成交付金について

　　　２．中学校におけるＩＣＴを活用した英語教育について

　　　３．消防の人員体制について

　　　４．学校給食における二次調理食の提供について

　　　５．不妊治療に対する取組について

　　　６．点字ごみ袋導入について
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　１０番　知　念　秀　明

　　　１．横断歩道のカラー舗装化について

　　　　（１）喜友名２丁目２４番付近の横断歩道について伺う

　　　　（２）喜友名地区のシオン幼稚園前交差点の横断歩道について伺う

　　　２．喜友名グスク内の香炉を「喜友名グスクゾーン」内に戻すための合祀

　　　　　祠の設置について

　　　３．サンエー喜友名店裏の（通称）普天間第二小学校サブグラウンドの維

　　　　　持管理について

　　　４．組踊「銘苅子」（はごろも伝説）公演について

　　　５．自主財源の確保について

　　　　（１）普通財産の有効活用について伺う

　　　６．高齢者及び障がい者に係る緊急通報システムについて

　１８番　伊　佐　哲　雄

　　　１．自治会加入促進と自治会活動活性化について

　　　　（１）自治会の存在価値をどのように認識しているか伺う

　　　　（２）自治会加入世帯数（率）の推移と加入促進月間における取組を伺

　　　　　　　う

　　　　（３）新規加入促進の手法と今年度の数値目標を伺う

　　　　（４）既存の会員に継続して加入していただける取組を伺う

　　　　（５）令和元年に行った沖縄国際大学との地域連携プロジェクト「自治

　　　　　　　会に関する共同研究・提言書」への評価を伺う

　　　２．生きがい対応型デイサービス事業について

　　　　（１）生きがい対応型デイサービス事業の目的と社協や自治会の役割を

　　　　　　　伺う

　　　　（２）近年の利用者数と利用者増に向けた取組を伺う

　　　　（３）生きがい活動地域援助員の役割と設置基準、援助員報酬減額に至

　　　　　　　った経緯と根拠を伺う

　　　　（４）通いの場（いきいき百歳体操）との差別化について伺う
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　　　３．市道嘉数８号における歩行者の安全対策について

　　　　（１）当該道路上にあるグリーンベルトの役割を伺う

　　　　（２）歩行者と車両の接触事故の件数を伺う

　　　　（３）歩行者が交通事故に遭わない対策を求める

　　　４．市民に感動を与える市民参加型の芸能公演等の取組について

　　　　（１）地域コミュニティの活性化と地域文化を育む市民劇等への評価を

　　　　　　　伺う

　　　　（２）市民参加型の芸能公演等の開催予定を伺う

　　９番　平 安 座　 武 志

　　　１．防衛施設周辺整備統合事業第３期（防衛補助）について

　　　２．新庁舎建設事業について

　　　３．道路整備事業等の進捗状況について

　　　　（１）公共投資交付金活用事業について伺う

　　　　（２）私道に係る道路整備補助事業について伺う

　　　　（３）道路損傷報告アプリについて伺う

　　　４．普天間飛行場の航空機騒音について

　１９番　宮　城　政　司

　　　１．路上喫煙禁止条例の制定について

　　　　（１）健康ぎのわん２１について伺う

　　　　（２）路上喫煙による影響（健康・環境・火災）を伺う

　　　２．平和行政・平和教育について

　　　　（１）取組について伺う

　　　　（２）今後の計画を伺う

　　　３．旧交通裁判所跡地の取得について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）今後の計画を伺う

　　　４．ふるさと納税について

　　　　（１）取組について伺う

　　　　（２）今後の計画を伺う
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　　８番　伊　佐　文　貴

　　　１．新庁舎建設事業について

　　　２．ＤＸ推進計画について

　　　３．大山地区土地区画整理事業について

　　　４．産後ケア事業について

　　　５．旧愛誠園跡地利用について

　　　６．パイプラインの交通安全対策について

　　７番　座　間　味　万　佳

　　　１．生理に関する取組について

　　　　（１）公的施設への生理用品の配布状況について伺う

　　　　（２）市職員の生理休暇の取得について伺う

　　　　（３）小中学校における部活動への影響について伺う

　　　２．市営住宅の入居について

　　　３．ひとり親家庭等への支援策について

　　　　（１）養育費の確保について伺う

　　　　（２）母子生活支援施設について伺う

　　　４．若者の意見を反映する「若者議会」について

　　　５．米軍基地から派生する問題等について

　　　　（１）米軍機の騒音問題について伺う

　　　　（２）ＰＦＡＳに関する調査について伺う
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　２１番　宮　城　　克

　　　１．宜野湾地区学習等供用施設の建て替えについて

　　　２．空き家対策（空家等対策の推進に関する特別措置法）について

　　　３．台風等災害時の福祉避難所の設置について

　　　４．生活道路の交通安全対策及び道路整備について

　　　　（１）市道新城１６号（西普天間入口）への右折矢印信号設置を伺う

　　　　（２）市道普天間３区喜友名線（公文前）への右折矢印信号設置を伺う

　　　　（３）パイプラインから市道真志喜２６号へ抜ける道路における赤点滅

　　　　　　　信号遵守の看板設置について伺う

　　　５．（仮称）はごろもバス（コミュニティバス）運行について

　　６番　プリティ宮城　ちえ　

　　　１．こどもをはじめとする市民の人権を守るための施策について

　　　　（１）性暴力から守る対策について伺う

　　　　（２）ＰＦＡＳから妊産婦・こどもの命を守るための施策について伺う

　　　２．学校におけるフッ化物洗口について

　　　　（１）実施後の児童の様子について伺う

　　　　（２）職員等の対応について伺う

　　　３．防災の取組について

　　　　（１）大謝名区の津波を伴う地震時の危険性について伺う

　　　　（２）大謝名区及び各地域の自主防災組織体制について伺う

　　　　（３）防災担当部署の組織体制について伺う

　　　　（４）学校における防災教育について伺う

　　　４．若者議会の開催について

　　　　（１）若者の声を生かしていくための取組について伺う

　　　５．学校における平和教育の在り方について
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　２２番　上　地　安　之

　　　１．障がい者・高齢者等の指定ごみ袋について

　　　２．障がい者・高齢者等のごみ出し困難者支援について

　　　３．保育行政について

　　　　（１）待機児童数及び保育士の処遇改善・業務負担軽減並びに潜在保育

　　　　　　　士の確保と離職保育士について伺う

　　　　（２）育児休業給付金について伺う

　　　　（３）入所申込から入所に至る経過を伺う

　　　　（４）年度途中の入所について伺う

　　　４．有機フッ素化合物ＰＦＡＳについて

　　　５．西海岸地域開発のグランドデザインについて

　　　６．ＰａｒｋーＰＦＩ事業について

　　５番　下　地　　崇

　　　１．小中学校の新年度における学校運営について

　　　２．食品ロス削減推進の取組について

　　　３．市道喜友名２３号及び市道普天間喜友名線における道路の周辺環境整

　　　　　備について

　　　４．市内道路の安全対策について

　　　　（１）ホワイト歯科前の安全対策について

　　　　（２）市道宜野湾１１号への非常時停車帯の設置について

　　　　（３）道路アスファルトに使われている骨材（小石）の飛散への対応に

　　　　　　　ついて

　　　５．高齢者への交通費補助について

　　　６．乳児等通園支援事業（こども誰でも通園制度）運用に向けての本市の

　　　　　取組について
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　２３番　伊　波　一　男

　　　１．学校におけるいじめ対策について

　　　２．交通弱者対策の進捗について

　　　３．高齢者福祉における見守りの取組について

　　　４．小中学校体育館への空調整備について

　　　５．中学校部活動地域移行の進捗について

　　　６．災害時に避難所となる小中学校への初動対応支援箱設置について

　　　７．県外から寄贈された災害備蓄食品の子どもの居場所等への配布につい

　　　　　て

　　４番　嶺　井　拓　磨

　　　１．各種基金の運用について

　　　２．小中学校体育館の空調設備設置について

　　　３．新庁舎建設について

　　　４．自治会加入について

　　　５．ＰａｒｋーＰＦＩ事業について

　　　６．交通安全対策について

　　　７．琉球大学病院付近の駐車場問題について

　　　８．学童の待機児童問題について
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　２４番　岸　本　一　德

　　　１．女性デジタル人材育成事業について

　　　２．校務ＤＸ計画について

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）小中学校児童生徒の登下校時における交通事故発生の実態と対策

　　　　　　　について伺う

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線の実態把握及び白線引直し対

　　　　　　　策について伺う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点への信号機設置要請及び事

　　　　　　　故発生件数並びに事故防止策について伺う

　

　　　４．ＤＸ推進計画について

　　　５．フレイル対策及び第９期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画につ

　　　　　いて

　　３番　松　田　朝　仁

　　　１．旧交通裁判所跡地の土地取得並びに利活用について

　　　　（１）新庁舎と当該施設の連携について伺う

　　　　（２）今後の計画と地域からの意見・要望への対応について伺う

　　　　（３）サテライト型通信制大学の誘致を求める

　　　２．ＤＸ推進事業について

　　　　（１）実施計画について伺う

　　　　（２）オンライン申請について伺う

　　　３．小中学校の平日休み（ラーケーション）制度の導入について

　　　　（１）概要及び期待される効果について伺う

　　　４．ペットボトル（資源ごみ）回収について

　　　　（１）回収日見直しの進捗について伺う

　　　　（２）作業従事者の働き方改革について伺う
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　　　５．小学校グラウンド整備について

　　　　（１）嘉数小学校グラウンドの粉塵対策等について伺う

　　　　（２）志真志小学校グラウンドの安全対策について伺う

　　　６．しまくとぅば普及活動支援について

　　　　（１）庁舎内及び教育現場での活動実績について伺う

　　　　（２）市民への周知活動について伺う
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